

Atiende Guaymas el desabasto de agua

Escrito por Comunicado

Miércoles 26 de Agosto de 2015 16:51

GUAYMAS, Son., 26 Agosto 2015.- En los últimos cuatro días el programa de abastecimiento de agua potable registró un incremento hasta del cien por ciento atendiendo las solicitudes de familias que recibieron el vital líquido de manera gratuita por parte del Ayuntamiento.

El presidente municipal, Otto Claussen Iberri, destacó que desde el fin de semana hasta este martes se han distribuido alrededor de 336 mil litros de agua potable en 46 colonias de Guaymas que resultaron afectadas por la falta del vital elemento.

“Anteriormente se distribuían 42 mil litros diariamente, por lo que fue necesario redoblar esfuerzos y aumentar la capacidad de respuesta aumentando a 84 mil litros de agua por día en lo que va de esta semana”, comentó Claussen Iberri.

Dijo que con el propósito de atender a un mayor número de familias posible, la operación de las pipas inicia a partir de las siete de la mañana hasta las siete de la noche.

“Lo más importante es que este miércoles el organismo operador del agua potable nos informó que las diversas problemáticas que se tenían tanto en el acueducto y en los centros de operación de Boca Abierta y San José de Guaymas ya fueron solucionados”.

Sin embargo indicó que este programa de abastecimiento de agua potable continuará de manera permanente en las colonias del municipio.

Los sectores que se atendieron durante estos días fueron Centinela, Sonora, Petrolera, Prados, Real de Cortés, Palmas, 23 de Marzo, Pedregal, Independencia, Miramar, Vista Dorada, Costa Azul, Américas, Cerro Gandareño, Centro, Delicias, 5 de Mayo, Gil Samaniego, 18 de Noviembre, Aurora, El Álamo, Vergeles, San Gerónimo, Ocotillo 1 y 2, Villas de Puerto, Guadalupe, Golondrinas, Termoeléctrica, Fátima, Muralla, Misión del Sol, El Mirador, La Choya, Misioneros, Los Pinos, Marsella y Niza entre otros.